302 cm²

1/2

Página: 1, 16

BORRARÁN BACHES EN 6 MESES

El gobierno de la CDMX prevé tapar al menos 42 mil hoyos en calles y avenidas antes de la siguiente temporada de lluvias. **Comunidad / 16**

Quieren erradicar baches en 6 meses

ARRANCÓ PROGRAMA EN TODAS LAS ALCALDÍAS

La meta es cubrir las oquedades antes de la próxima temporada de Iluvias, afirmó la jefa de Gobierno

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

En la Ciudad de México arrancó el programa Bachetón Camino Libre de Baches, con la meta de erradicar estos cráteres en cinco o seis meses, antes de que inicie la temporada de lluvias 2025.

Acompañada por la mayoría de los alcaldes, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que todos los días se estará trabajando para alcanzar dicho objetivo.

Acotó que en unas semanas se tendrá el diagnóstico sobre cuántos baches hay en toda la capital, para lo que se apoyan en una plataforma digital para registrar las oquedades.

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) ya cuenta con un primer diagnóstico sobre 56 colonias en donde existen alrededor de 42 mil baches.

Entre las primeras colonias en atenderse estarán Pedregal de Santa Úrsula en Coyoacán; Moctezuma y Federal en Venustiano Carranza; San Pedro Xalpa en Azcapotzalco y Unidad Habitacional Vicente Guerrero en Iztapalapa, entre otras.

Las autoridades estimaron que en vialidades primarias existen unos 15 mil baches, por lo que se iniciarán las reparaciones en arterias como calzada Ignacio Zaragoza y carretera Picacho-Ajusco.

Este programa cuenta con un tema oficial titulado *Bachetón del amor.*

Se trata de una cumbia que fue difundida ayer por el Gobierno de la Ciudad de México

DEMANDA CONSTANTE

Brugada afirmó que los baches es la principal queja de los ciudadanos, incluso, por encima de la delincuencia.

Por lo que convocó a los alcaldes a trabajar coordinados para mejorar la percepción ciudadana, ofrecer mejores servicios y calidad de vida a los capitalinos.

"Yo convoco a todos los alcaldes y alcaldesas para que podamos apropiarnos de este tema que es el bacheo ¿Sí? Que es atender los baches, quisiéramos que en tres meses que es la próxima encuesta de seguridad urbana disminuyamos la percepción negativa de los baches que hay en la ciudad ¿sí?", expresó.

El bachetón tendrá una fuerza laboral de 108 cuadrillas que agrupan a más de mil 900 trabajadores tanto de la Sobse como de las alcaldías.

También se prevé la creación de un subcomité de bacheo con la participación mensual de las 16 demarcaciones y el gobierno central, cuyo objetivo será revisar los avances del programa.

Los ciudadanos pueden reportar baches al *0311, informaron las autoridades locales.

A lo largo del sexenio, el bachetón atenderá las mil 837 colonias de la Ciudad de México que tienen tres mil 100 kilómetros de vialidades primarias y 10 mil 806 kilómetros de calles secundarias.

42

MIL BACHES

se tienen ubicados en 56 colonias, como parte de un primer diagnóstico; en el programa participan alcaldías y gobierno central.







Excélsior Sección: Portada, Comunidad 2024-10-17 02:36:41 302 cm²

Página: 1, 16 2/2



